



Bogotá, domingo, 17 de abril de 2016

Presidente Santos envía a Ecuador equipo con los mejores rescatistas

- El Jefe de Estado despidió este domingo, en la Base Militar Catam, a un equipo de 65 rescatistas colombianos, acreditados internacionalmente, que tienen una amplia experiencia en la atención de desastres y estarán en Ecuador el tiempo que sea necesario.
- “Ante todo, expresar nuestra solidaridad con el pueblo ecuatoriano, a sus autoridades. Los colombianos los estamos acompañando en este momento de angustia, de dolor”, dijo.
- El Mandatario indicó que se está verificando el caso de un colombiano residente en Ecuador, aún no identificado, que resultó muerto en el terremoto ocurrido en el país vecino.
- Recordó que la Cancillería dispuso la línea 01800010410, “para que cualquier persona pueda llamar si está angustiada por algún familiar que esté en Ecuador, para poder darle la información que sea adecuada y que tengamos actualizada”.
- La Cancillería de Colombia reportó un connacional muerto en el terremoto.

Se han recibido 60 solicitudes de localización de colombianos, de los cuales 33 han sido ubicados y hay 27 por localizar.

El Presidente Juan Manuel Santos despidió este domingo, en la base militar de Catam en Bogotá, a un equipo de 65 rescatistas colombianos, acreditados internacionalmente, para apoyar a Ecuador frente a la emergencia ocasionada por el terremoto.

“Ahora en unos breves minutos saldrán 65 rescatistas al mando del comandante Cáceres, que han tenido experiencia, que han sido entrenados. Varios de ellos han estado en Haití. Estuvieron en la situación de Medellín con el edificio que se desplomó. Van acompañados con equipos, con perros, y van a estarse allá cuanto tiempo sea necesario para cumplir con su misión”, explicó el Mandatario.

El Jefe de Estado afirmó que “estos rescatistas son también embajadores nuestros. Van a dejar muy en alto el nombre de Colombia, porque saben que su labor es hacer la labor que están entrenados para hacer. Estamos seguros, porque ya los conocemos, de que van a hacer una gran labor. Les he agradecido este trabajo que van a hacer, un trabajo muy importante”.

Mensaje de solidaridad

El Jefe de Estado reiteró la solidaridad del gobierno y el pueblo de Colombia para con los hermanos ecuatorianos, señaló que ha estado en permanente contacto con las autoridades de ese país e informó que a Colombia se le ha solicitado ayuda en materia de rescatistas y raciones militares.

“Ante todo, expresar nuestra solidaridad con el pueblo ecuatoriano, a sus autoridades. Los colombianos los estamos acompañando en este momento de angustia, de dolor”, dijo.

Agregó que “hemos venido hablando desde anoche con todas las autoridades. Con el Vicepresidente, porque el Presidente estaba por fuera, está aterrizando en

este momento. Con el Canciller, el Ministro de Defensa, con la contraparte: el doctor Carlos Iván Márquez, con varias personas que están en este momento al frente de todas las operaciones de rescate”.

“Les hemos ofrecido toda la ayuda que necesiten. En estos casos lo importante es enviar lo que realmente se necesita. Nos han pedido más que todo rescatistas y ayuda con agua y raciones militares. En este momento está saliendo un buque de Buenaventura con agua y raciones militares para el puerto de Manta”, sostuvo.

Colombianos en Ecuador

El Presidente Santos indicó que hasta el momento no se han reportado problemas mayores ocasionados por el terremoto en el lado colombiano. Informó que se está verificando el caso de un compatriota, residente en Ecuador y que hasta ahora no ha sido identificado, que resultó muerto por el terremoto en el país vecino.

“Estamos también pendientes de colombianos que puedan haber sufrido. Hasta el momento tenemos información de un colombiano. Nos acaban de informar de un colombiano. No lo hemos identificado todavía. Eso me informó hace breves minutos del Cancillería”, reveló.

“Del lado colombiano afortunadamente no tenemos información de percances de importancia. He estado en permanente contacto con el señor Gobernador. Carlos Iván Márquez también ha estado haciendo una revisión permanente con todos los alcaldes y afortunadamente del lado colombiano no hemos tenido mayores problemas”, recalcó el Mandatario.

Línea de atención de la Cancillería: 01800010410

El Jefe de Estado recordó que la Cancillería dispuso de una línea: 01800010410, “para que cualquier persona pueda llamar si está angustiada por algún familiar que esté en Ecuador, para poder darle la información que sea adecuada y que tengamos actualizada”.

Finalmente el Presidente Santos reiteró que Colombia está lista a ayudar en todo lo demás que los ecuatorianos requieran. “De nuevo decirles a nuestros hermanos ecuatorianos: todo lo que necesiten, todo lo que requieran, aquí en Colombia estamos listos a proporcionarlo”, dijo.

“Estaremos atentos a cualquier otro requerimiento”, puntualizó.

Reporte de la Cancillería

Por su parte, la Cancillería de Colombia reportó un connacional muerto en el terremoto de Ecuador. Se han recibido 60 solicitudes de localización de colombianos, de los cuales 33 han sido ubicados y hay 27 por localizar.